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Solicita o apoio e empenho no
direcionamento de recursos da União a
serem investidos em obra de reforma e
ampliação da Unidade Básica de Saúde -
UBS Dr. Nelson Kozoroski, localizada no
Bairro Parque do Lago II, no Município
de Dourados.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

26/10/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

05706/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Deputado Federal MARCOS SBOROWSKI POLLON e
Excelentíssima Senadora TEREZA CRISTINA CORREA DA COSTA DIAS,
representantes do Estado de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado
Federal, solicitando o apoio e empenho no direcionamento de recursos da União a
serem investidos em obra de reforma e ampliação da Unidade Básica de Saúde - UBS
Dr. Nelson Kozoroski, localizada no Bairro Parque do Lago II, no Município de
Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 26 de outubro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(176/2023)

JUSTIFICATIVA

O apoio na destinação de recursos a serem investidos na reforma e ampliação da
Unidade Básica de Saúde Nelson Kozoroski para atender a população do Bairro
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Parque do Lago II e arredores, trata-se de reivindicação formulada pelo Vereador Fábio
Luís, mediante o Ofício n° 044/2023, e se justifica pela grande e crescente demanda de
pacientes resultante do desenvolvimento da região, aliada à falta de manutenção da
Unidade, que apresenta a necessidade de melhorias na parte elétrica, portas internas e
externas, além da estrutura do telhado e aparelhos de ar condicionado.

A região onde está instalada a UBS é uma das mais populosas de Dourados, sendo
essencial seu pleno funcionamento e apresentação de estrutura física adequada para
oferecer a prestação dos serviços de saúde a contento da população, o que traz a
necessidade de sua ampliação, em conjunto com as melhorias requeridas.

Em virtude do município não dispor dos recursos suficientes para a realização das
obras, considerando ainda que facilitar o acesso à saúde é questão de justiça social
para permitir que todos possam usufruir dos benefícios deste serviço público,
garantindo assistência com maior qualidade e conforto aos pacientes que procuram por
atendimento, pedimos o apoio na viabilização dos recursos que possibilitarão a
realização da almejada obra.

 


